

平成 24 年度未来みやざき子育て応援フェスティバル等開催事業
 未来みやざき子育て応援フェスティバル 2012
 ～子どもは宝、子どもは未来、みんなで育て子どもたち～
 日時：平成 24 年 11 月 3 日（土・祝）・4 日（日） 場所：宮交シティ



開会式で実行委員長の挨拶のあと
 実行委員の皆様をご紹介しました。



各団体による手作り体験が行われ、
 1ブース50組ほどの方が参加され
 ました。



食育講座として「おにぎり作り」「バター作り」を行い、食の大切さを伝えま
 した。みなさんととても楽しんで参加され、ご自宅でも実践できるようお土産つ
 きでした。



今回も約 70 あまりの団体、企業等
 がブース出展をしてくださいま
 した。
 「こんなに一度に情報を得られる
 のは嬉しい」と参加者も喜んでいま
 した。



今回初めて託児を設けました。マッサージや講座を体験している間お子様をお
 預かりしたので、参加者の方からは「リフレッシュできた」「ゆっくり体験で
 きた」とのお声をいただきました。



「つながる♡プロジェクト」と題し
 て、カンボジアとキルギスをインテ
 ーネットでつなぎ、子育てについて
 井戸端会議をしました。
 世界の子育ての仕方や思っている
 ことなど、どこもそんなに変わらな
 い。でもどうやって対処しているの
 か、お互いに話を聞いたことで、み
 んなの気持ちが軽くなったのでは
 ないでしょうか。





ステージでは、新町保育園児による「子育て県民運動イメージダンス」の披露があり、みやざき犬と一緒に踊ってくれました。また、マジック&腹話術やバルーンプレゼントもありとても賑わっていました。



「夢創り人交流広場」では 10 人の夢創り人に参加していただき、体験コーナーを実施しました。

小さなお子さんでも遊べるように、「おもちゃ広場」を設置しました。たくさんの木のおもちゃの前で、子どもたちは本当によく遊んでいました。



宮崎県による「未来子育て表彰式」があり、5人以上のお子さんがある家族とファミリーサポートセンターでご活躍されているサポーターさんが表彰されました。

河野知事が飛び入りで「イクメントークショー」に参加して下さり、知事の考えるパパの育児参加についてご意見をいただきました。また会場内も回られ、各団体のブースを見ていただきました。